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О ВЕРЕ 

 
V 

 
Веры горы сдвигает 

 

Я буду говорить о вере. О ней много говорят, много пишут, но либо не 
понимают ее, либо понимают превратно. 

У человека в голове имеется некая система – его мировоззрение. 
Когда его спрашивают о вере, он отвечает, окинув взглядом свою систему, 
словами, которые ее наилучшим образом описывают, например: «Я 

буддист/православный/верю в Иисуса/гностик» и т.д. - ответ весьма 
абстрактный, он не относится зачастую к вере вообще, к религии, к 
системе мировоззрения, но не к вере. Человек отвечает на вопрос о вере 

только в том случае, когда слова идут от сердца. 
При разговорах о «высоких материях» (впрочем, при любых 

разговорах) даже по внешним признакам видно, когда человек говорит 
искренно, и когда слова заучены, прочитаны – это пустословие.  

Вера – это идея, которая помещена в сердце. Она взращивается 

землей и дает плоды. Сердце должно быть чистым, должно быть 
Скарабеем, ведь, как известно, в давние времена в Египте у умершего на 

место сердца помещали фигурку, чтобы на Суде он мог сказать: «Мое 
сердце чисто». 

Зерно прорастает только в пригодной земле, которая сможет его 

принять, укрепить в себе и дать силы, чтобы впоследствии оно проросло и 
дало плоды. Если кто-то верит, все будет по его вере и не иначе. 

 
«И сказал: чему уподобим Царствие Божие? или какою притчею 

изобразим его? Оно — как зерно горчичное, которое, когда сеется в землю, 
есть меньше всех семян на земле; а когда посеяно, всходит и становится 

больше всех злаков, и пускает большие ветви, так что под тенью его 
могут укрываться птицы небесные. 

(Мар.4:30-32). 
 

Вера – это преддверие знания, это знание, которое не имеет 
доказательств, но, тем не менее, является фактом. Верующих – единицы. 

Люди путают понятия веры и надежды, гигантская разница в этих 

словах. 
Надежду можно было бы назвать преддверием веры, если бы она к 

вере приходила в своем итоге. Но она остается на месте. Это те идеи, 

которые хотелось бы принять в сердце, но сердце не чисто, оно 
сомневается. Надежда бесплодна, это лишь ожидание. 

 Поэтому у деревенских колдунов работают их заклинания – потому 
что они убеждены, они уверены. Любое растение, камень, животное, 
ситуация будет приносить то, что заложено в вере о них. Так работает 

эффект плацебо, колдуны, гадалки и всякие экстрасенсы – мы награждаем 
их своей верой и сами творим чудеса. 

А как много духовных практик, ритуалов, молитв, и все обещают 
светлое будущее, счастливую загробную жизнь, просветление, бессмертие – 
выбирай, не хочу! Выбирай любую, но, в которую веришь или начинаешь 

верить. 
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На самом деле смысл всего вышеназванного только один – они учат 

нас ничему иному, как верить. 
 

«Иисус же сказал им: по неверию вашему; ибо истинно говорю вам: если вы 
будете иметь веру с горчичное зерно и скажете горе сей: «перейди отсюда 

туда», и она перейдет; и ничего не будет невозможного для вас». 
(Матф.17:20). 

 
 «И сказали Апостолы Господу: умножь в нас веру. Господь сказал: если бы 

вы имели веру с зерно горчичное и сказали смоковнице сей: исторгнись и 
пересадись в море, то она послушалась бы вас». 

(Лук.17:5,6). 
 

Вера не может быть слепой, это фонарь, который освещает путь в 
темноте. Она – фонарь и посох Отшельника, его свет и опора. Важно 
создать такую опору, на которую, что бы ни произошло, можно будет 

положиться. Сомнения и страхи – это яд, который отравляет все вокруг. 
Нельзя сомневаться в том, что делаешь, - верь. Верующий больше не задает 
вопросов, он делает то, что должен – по его вере. Вера не убеждение. 

Убеждение идет от разума, от головы, вера всегда только от сердца. Она 
одухотворяет все, к чему прикасается. Это та свеча, с которой нужно 

пройти сквозь воду, ее нужно оберегать, о ней не нужно говорить, 
сомневающиеся осмеют ее и отравят ядом. Вера – это большая тайна, 
алтарь твоего Храма, поэтому молиться нужно в уединении, Храм – тело, 

молись про себя.  
Наше тело опоясано Уроборосом, и в нем бурлят Воды. Океан Жизни 

порождает Яйцо. В Яйцо спускается голубь, а далее история нам известна – 
Мария рождает Иисуса. Вера должна быть подобна летучему Яйцу, чистая 
настолько, чтобы суметь принять Дух, и сформирована из воды Жизни, ее 

энергии, представляя собой сгущенный огонь, что является Камнем. 
Посади это горчичное зерно и взращивай, оберегай его, пока оно не 

окрепнет, оно прорастет, а со временем даст плоды. Вера подобна рассвету 

– когда темной ночью знаешь, что скоро наступит утро и взойдет Солнце. 
 
Пройти сквозь воду с зажженной свечой! 
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